



Los trabajadores nuevamente instalaron un cartel durante la tarde de este miércoles.

Se declaran en alerta

Trabajadores del Eleam denuncian desabastecimiento de insumos básicos

El Sindicato de Trabajadores del Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores (Eleam) de calle Hornillas, se declaró en estado de alerta, otra vez, ello debido a su preocupación por la grave situación que enfrentan debido a la falta de insumos básicos para el cuidado de sus residentes, una situación que, aseguran, ha empeorado en las últimas semanas. Según los funcionarios, la administración de los fondos asignados al Eleam es insuficiente, y la escasez de recursos está afectando la calidad de vida de los adultos mayores.

"Estamos en alerta porque la falta de pañales, alimentos y medicamentos básicos es cada vez más crítica", señalaron desde la organización sindical, añadiendo que las consecuencias de esta es-

casez ya están afectando la salud de los residentes.

Los trabajadores también manifestaron su frustración por las restricciones impuestas por el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) para organizar campañas de recolección de donaciones. "Senama debería autorizar estas campañas, ya que el financiamiento asignado no es suficiente para cubrir las necesidades de los adultos mayores, pero en cambio, nos prohíbe realizarlas", indicaron, recordando que Senama solicitó que se retiraran publicaciones sobre una recaudación que ellos impulsaron para recaudar productos de primera necesidad.

La crisis de desabastecimiento, aseguran, afecta tanto a insumos básicos de salud como pañales y medicamentos, hasta

productos de higiene como cremas, toallas húmedas y colonias, que ya no se encuentran en stock. La alimentación también se ha visto comprometida, sin contar con los ingredientes necesarios para cumplir con las minutas nutricionales requeridas, por lo que deben ajustar las comidas según los alimentos disponibles cada día.

Ante esta situación, el sindicato ha organizado una colecta entre los socios para adquirir insumos esenciales y continúa buscando donaciones para hacer frente a la falta de respuesta de las autoridades. Frente a este crítico escenario, formularon un llamado de atención sobre las implicancias de esta crisis y la urgencia de contar con soluciones sostenibles para garantizar la atención digna que los adultos mayores merecen. **LPA**